

Mitgliederversammlung des SoVD-Ortsverbandes Burgdorf

Bericht der 1. Vorsitzenden Frau Christa Weilert-Penk

Am 10. Juni 2023 fand im StadtHaus Burgdorf die Mitgliederversammlung des SoVD-Ortsverbandes Burgdorf statt. Ca. 80 Personen waren erschienen, die sich über die Grußworte der Vorsitzenden Frau Christa Weilert-Penk, des Burgdorfer Bürgermeisters Herrn Pollehn, des SoVD-Kreisvorsitzenden Herrn Wedemeier und der Vertreterin des Seniorenrates Frau Annegret Ölschlegel-Rumpf freuten.

Der Bürgermeister berichtete über die Pläne und Aktivitäten der Stadtverwaltung, vor allem "barrierefreies Burgdorf", von denen viele ältere Bürger*innen im städtischen Raum betroffen sind und war sehr begeistert von der engagierten guten Zusammenarbeit des hiesigen SoVD-Ortsverbandes mit den städtischen Einrichtungen.

Die Vertreterin des Seniorenrates hob in ihrem Grußwort ebenfalls die gute Zusammenarbeit zwischen Seniorenrat und Sozialverband hervor, die sich auch in dem Angebot des Cafes Silberband als ein gutes Beispiel für die gemeinsame Arbeit darstellte.

Nach der Schweigeminute für die Verstorbenen erfolgte die Ehrung langjähriger Mitglieder. Allein 23 Mitglieder wurden für 25 Jahre geehrt, 2 Mitglieder für 40 Jahre und 1 Mitglied für 55 jährige Mitgliedschaft. Leider konnten aus verschiedenen Gründen, vor allem alters- und krankheitsbedingt nur wenige erscheinen. Für 40jährige treue Verbandszugehörigkeit wurde Herr Hans-Jürgen Hildebrand geehrt.

In ihrem Tätigkeitsbericht verwies die Vorsitzende Frau Christa Weilert-Penk auf die vielfältige sozialpolitische Arbeit des Sozialverbandes vor Ort, die in verschiedenen Aktivitäten und Vorträgen in den vergangenen Monaten zum Ausdruck kam.

So wurde nach der Coronazeit im Juni 2022 ein Grillnachmittag im Gasthaus Haase mit der Musikgruppe "The Red Chapel Trio" organisiert, die Ergotherapeutin Frau Sabine Schmidtke hielt im September einen Vortrag über ergotherapeutische Behandlungen und veranschaulichte durch kleine gemeinsame Übungen die Notwendigkeit der ergotherapeutischen Maßnahmen.

Aufgrund des Ukrainekrieges und der damit verbundenen Energiekrise hatte der SoVD Burgdorf im Oktober eine interessante Informationsveranstaltung zur Energieeinsparung sowie Kostenentwicklung mit Vertretern der Stadtwerke, der Verbraucherzentrale und der Stadt organisiert.

Desweiteren referierte Frau Sarah März vom Senioren -und Pflegestützpunkt Burgdorfer Land über Pflegemaßnahmen, finanzielle Unterstützungen und Versorgung von pflegebedürftigen Menschen.

In der Jahresabschlussveranstaltung wurden die Anwesenden durch Salza- und Tango-Tanzeinlagen sowie Klaviermusik des Pianisten Julian Wolf nebst weihnachtlichen Darstellungen beglückt und Thorsten Volkmann vom Bestattungsinstitut Volkmann gelang es in angenehmer Atmosphäre bei Kaffee und Kuchen pietätvoll und in Bildern anschaulich die Bestattungsformen darzustellen.

Im April unterstützte der SOVD das Mobilitätstraining des Regio-Busternehmen für bewegungseingeschränkte Personen und im Mai konnte Bernd Rose vom NABU mit seiner Fledermauspräsentation die Anwesenden begeistern.

Der Bericht der SoVD-Frauenbeauftragte Frau Susanne Paul verwies auf die aktuellen frauenpolitischen Themen, die in Form von einer Podiumsveranstaltung (Gewalt gegen Frauen), Vorträgen "Abenteuer Wechseljahre" und Seminare erfolgten.

Nach dem Finanz- und Revisionsbericht mit Aussprache und Entlastung erfolgte ein gemeinsames Mittagessen.

In ihrem Schlusswort verwies die Vorsitzend auf wichtige Veranstaltungen, wie **am 5. September das Gedächtnistraining mit Susanne Schwarz sowie am 5. November den Gesundheitstag und am 2. Dezember die Jahresabschlussveranstaltung** hin, bedankte sich bei den Mitgliedern für ihr Erscheinen und wünschte allen beste Gesundheit sowie viele glückliche Stunden.